

# HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem Ehemann, Vater, Bruder, Götti und Grossvater

## Kurt Wiedenbach

erfahren durften.

Es hat uns tief bewegt, spendet Trost und gibt uns Kraft.

Danken möchten wir auch herzlich der Arztpraxis Winkel, insbesondere Dr. med. Adrian Gyimesi, Dr. med. Daniele Siciliano und den Ärzten und Pflegefachleuten des Spitals Bülach, der Spitex des Tertianums Glasi für ihre liebevolle Betreuung.

Pater Johannes Kahn und Jasmine Guderzo für die berührenden und tröstenden Worte.

In Liebe und Dankbarkeit.

Bülach im November 2022

Die Trauerfamilie